

Une réponse collective aux desseins de Washington de punir les pays bénéficiant de l'aide cubaine



La Havane, 29 juin, (RHC).- L'ambassadeur de la Barbade auprès de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, David Comissiong, a plaidé ce dimanche pour une réponse collective aux desseins de Washington de punir les pays bénéficiant de la coopération médicale cubaine.

«Un projet de loi en ce sens introduit au Sénat des États-Unis, basé sur une grande calomnie, constitue une violation du droit international» a déclaré David Comissiong au journal Barbados Today.

Le diplomate barbadien a précisé que ce projet de loi accorde au gouvernement nord-américain des pouvoirs auxquels il n'a pas droit.

Après avoir qualifié de décisif le rôle des cadres professionnels cubains de la santé dans la lutte contre la pandémie de Covid 19 dans une trentaine de pays du monde, l'ambassadeur de la Barbade auprès de la

CARICOM a signalé qu'il serait impardonnable que pour des raisons politiques étroites, on tente de calomnier et de discréditer les praticiens cubains en suggérant qu'ils sont victimes de la traite de personnes.

Il a appelé les pays membres de la CARICOM à partager avec les congressistes nord-américains la véritable nature du programme de coopération médicale de Cuba.

«Il serait utile que ces diplomates éduquent les congressistes sur le droit des nations souveraines des Caraïbes à nouer des relations avec d'autres pays indépendants comme Cuba» a déclaré David Comissiong au Barbados Today.

La semaine dernière, le Premier ministre d'Antigua-et-Barbuda, Gaston Browne et le Parti National du Peuple de Jamaïque ont dénoncé les desseins de Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227059-une-reponse-collective-aux-desseins-de-washington-de-punir-les-pays-beneficiant-de-laide-cubaine>



Radio Habana Cuba